



Quatrième spectacle : Sans objet

publié le 21/02/2017 - mis à jour le 13/04/2017

Jeudi 9 mars

[Site de la compagnie](#)



[Site du Moulin du Roc](#)

Atelier du spectateur

Nous avons, le jeudi 9 mars vu le spectacle « Sans Objet » au Moulin du Roc à Niort.

Le spectacle était basé sur une machine et deux hommes qui faisaient des acrobaties, des suspensions et des escalades en harmonie. Ils dansaient également.

Les points positifs du spectacle sont : le robot qui était impressionnant, les acrobaties, l'humour (les deux personnes se cachaient derrière une plaque et faisaient croire qu'ils y en avait qu'une seule), les jeux de lumières, l'ombre de la bâche qui représentait des animaux.

Les points négatifs du spectacle sont les mouvements qui étaient répétitifs et qui duraient trop longtemps, la musique tonitruante, le son de la machine, il n'y avait pas d'histoire.

Le message que nous avons compris du spectacle était que les machines prenaient le contrôle sur les hommes.

Nous n'avons pas aimé le spectacle et avons mis une note de 4/10.

Manon, Eloa